

	<p>Objekt: Bendorf Wiegandstraße, 1983</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuette.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.1414</p>
--	--

Beschreibung

Schwarzweißfotografie. Diese Aufnahme entstand am 31. Januar 1983 und zeigt Mitarbeiter der Stadt Bendorf beim Anbringen des Straßenschildes in der Wiegandstraße. Die Wiegandstraße ist benannt nach dem Archäologen und Ehrenbürger der Stadt Bendorf Dr. Theodor Wiegand (1864-1936). Der im Jahre 1864 in Bendorf geborene Dr. Theodor Wiegand war Schöpfer des Pergamon Museums.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Fotografie
Maße: 175 x 125 mm

Ereignisse

Aufgenommen wann 31.01.1983
wer
wo Wiegandstraße (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]
wer
wo Wiegandstraße (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]
wer
wo Bendorf am Rhein

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer

Theodor Wiegand (1864-1936)

wo

Schlagworte

- Straßenschild

Literatur

- Klaus Rheidt u. Barbara Anna Lutz (2004): Peter Behrens, Theodor Wiegand und die Villa in Dahlem. Mainz
- Theodor Wiegand (1985): Halbmond im letzten Viertel. Archäologische Reiseberichte. Mainz